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地 区 目 標

クラブテーマ

「美しい心、ロータリアンの矜持
　　～修養、友情、情熱、奉仕、平和、感動～」

「あなたのロータリーをみつけよう」

◆点鐘：半田　　稔 会長 ◆ロータリーソング：それでこそロータリー
◆司会：西谷真一 S.A.A. ◆会場：大沼デパート

●今日、ネルソン君のプレゼンがあります。明日には帰ります。
２万円のおこづかいを半田会長からお渡しいただきます。
●冨田会員のお父上の葬儀が水曜日にあります。香典は12時ま
で事務局で受け付けますので、ご承知おきください。
●年次報告書の季節になりました。すべての事業が終わっている
委員会は22日まで、まだ残っている委員会に関しては、来週中
にご報告をお願いします。
●RI会長賞をとるべく、努力を続けておりますが、会員が減少し
てしまったということと、さまざまな問題がありますが、６月末
まで分かりませんので、最後までがんばってみたいと思います。
●国際ロータリー第2800地区からガバナーノミニーデジグネー
ト決定のお知らせがきています。米沢中央の齋藤栄介さんがガ
バナーノミニーデジグネート、2021年、22年のガナバーに内定
したということです。

五十嵐　信 幹事幹事報告
宗教

クリスマス例会の時に、仏教徒の
日本人がなぜクリスマスを祝うのかと
いった話をしようと思っていたのですが、
子供さんが多かったので、サンタクロー
スの話にしました。

ところが先日、NHKテレビの「歴史
ヒストリア」という番組で「神と仏と日
本人」というテーマを取り上げ、私も

はじめて知ったことが多かったので、お話しさせていただきます。
ある統計で、各宗教の信者を調査したところ、仏教8770万

人、神道8474万人、キリスト教191万人、その他791万人でし
た。仏教の信者と神道の信者を足すと１億7244万人、日本の人
口の1.3倍を超えます。ところが別の統計では、自分は宗教を
信じていないと言う人が、全体の49％だったそうです。どうして
このようなことになったのでしょうか？

仏教が日本に入ってきたのは６世紀のことですが、金ピカの
仏像などを見て、地方の豪族などが新しい文化として仏教を取
り入れようとした。しかし庶民は日本古来の神道を信じている。
そこで、神様が仏に救いを求めてきたとか、仏は日本人からす
ると異様な外形なので、日本の神様の姿を借りて日本人を救い
に来た、と言って、庶民に仏教を受け入れさせたそうです。で
すから、お寺の敷地に神社があったり、神社の敷地にお寺があ
るのは当たり前で、庶民は神も仏も同じように拝むようになった。
「神仏のご加護」とか「神も仏もないのか」という言葉は、よ
く聞きますよね。

ところが明治になると、天皇中心の国家神道が生まれ、神も
仏も信じるなんてけしからん、ということになった。中途半端に
どちらも拝むのは、宗教を信じていないからだ、と考えるよう
になったのですね。

つまり、キリスト教のお祭りを受け入れたのは、格好いい文
化として受け入れたので、神も仏も信じる日本人には抵抗がな
かったということです。また、宗教を信じていないと言う人も、
一つの宗教だけを真剣に信じているというものはない、という
ことで、先祖の供養や合格祈願などは、まじめにやっているわ
けです。

ところで、どの宗教でも、神様は常にあなたのことを見てい
て、いいことをしていればいいことがある、悪いことをしてい
れば悪いことが起こる、という点は同じです。そこで外国人は、
異文化の人でも、何らかの宗教を信じているからには、悪いこ
とをすれば神に罰せられると信じているから、変なことはしない
はずだ、と安心できるわけです。ところが、無宗教と言ってしま
うと、この人は悪いことをしても神に罰せられると考えていない、
何をするか分からないと思われてしまいます。外国人と接すると
きだけは、自分は仏教徒です、と言った方が無難です。

ご挨拶

１年間ガバナー補佐として西クラブの担当をさせていただ
きまして、たいへんありがとうございました。RI会長賞、もう
一歩です。その中で「会員の増」として７月１日の時点で１名
でも増えていればいいんですけれども、若干減っていますの
で、クリアできない部分もありますけれども、もう少しがん
ばっていただければ、なんとかなるところまで会長、幹事に
がんばってもらっています。

そして、ガバナー月信の13ページにRI会長賞の状況が載っ
ております。現在2800地区で50クラブのうち、40クラブく
らいが大体クリアしております。ただ、７月１日で会員が減っ
てしまうと危ないというところも何カ所かあります。また、第
５ブロック10クラブのうち、西RC以外クリアしています。第
５ブロック10クラブ全クラブがもらえばいいのかなと思います。
なんとかその辺でクリアしていただければと思います。

１年間皆さんとおつきあいさせていただいて、皆さまと親
しくなれた、知り合えたことで人脈ができたということはそれ
だけ仕事にもプラスになったと思っています。

須藤　吉実 ガバナー補佐



審議例会開催

会員総数 出席会員数 会員総数 出席義務会員数 出席会員数 出席率

本日出席（6/18） 99名 42名 修正出席（6/4） 100名 88名 87名 98.86％

メークアップ
された会員

＜本日出席・修正出席＞

（クラブ協議会）半田　　稔、小林　惠一、鈴木　隆一、五十嵐　信、菅原　茂秋、後藤　章洋、西谷　真一、新藤　幸紀
　　　　 武田　周治、海和　浩運、遠藤　正明、武田　元裕、鈴木　浩司、浦山　　潔、佐藤　章夫、三沢　大介
　　　　 髙橋　勝治、武田　岳彦、佐藤　英一、長澤　裕二、芦野　　茂
合同委員会に出席された会員はメークアップになります。
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ゲスト卓話

皆さん、こんにちは。私はネルソンです。ブラジルから
来ました。私の国はブラジル、本当に遠い、大きい国で
す。私の町はクリチバ、ブラジルで７番目に大きな都市で
す。クリチバには日本人がいっぱいいます。

最初のホストファミリーは８月から１月まで平吹さん。２
番目のホストファミリーは１月から４月まで長沢さん。３番
目のホストファミリーは４月から５月まで春日さん。

日本の私の町は山形市、学校は城北高校です。友だち
は山形の留学生、東北の留学生。ブラジル人の友だちと日
本人留学生。日本で初めてスキーをしました。学校では体
育を履修し、剣道をとりました。日本のお気に入りの場所
は山寺です。11月は特にきれいです。修学旅行は、昨年の
11月広島と京都、奈良に行きました。上山の春のお祭りも
きれいです。日本の食べ物、寿司が好きです。たこ焼きと
天ぷらがほんとにおいしい。ありがとうございました。

ニコニコBOX
半田　稔会長／会長 ・ 幹事引継会、音楽鑑賞例会、パスト
幹事会、ネルソン君送別会、最終クラブ協議会が無事行わ
れまして、今日と最終例会を残すのみとなりました。ご協力
ありがとうございました。

ニコニコボックス委員会／１年間ニコニコボックスにご協力
いただきありがとうございます。振替休日、移動例会等で思
うような協力金は集まりませんでしたが、ご協力いただいた
皆様に感謝申し上げます。次週の最終例会では更なる協力を
お願いいたします。

長澤裕二さん／73名のご協力で10,000ドルの目標達成しま
した。ロータリー財団の特別寄付のご協力ありがとうござい
ました。

酒井啓孝さん／昨夜は、ジィジィの日、父の日、家内と息子
の誕生祝、９番目の孫のお宮参りの日、すべて一夜ですませ
ました。

五十嵐信さん／姉が１年ぶりに新刊を出しました。読売屋お
吉シリーズが意外に好評で２冊目を出せました。みなさんの
お力で３冊目出せることをお願いしてニコニコします。

戸田正宏さん／弊社創立70周年記念事業を行ないました。
これを記念し、社長交代をしました。私は会長職となり隠居
しました。

鈴木浩司さん／半田会長、五十嵐幹事ご苦労様でした。ま
だ10日ほどありますが最後までよろしくお願いします。

小林惠一さん／本年度の最終クラブ協議会を充実した報告内
容を持って終了致しました。大変すばらしい一年をありがとう。

長沢純一郎さん／ネルソン君、１年間の山形の生活も明日で
おしまいですね。この１年間の経験を生かして、将来大きくは
ばたくように期待しています。

青少年委員会一同／昨年の8/20から来日している交換留学
生のネルソン君が明日帰国の途につきます。留学中は、ホス
トファミリーをお引き受け頂いた会員は勿論のこと、会長、
幹事、理事を始めクラブ全体でご支援頂き深く感謝申し上げ
ます。また、本日は、帰国報告の機会を頂きありがとうござ
います。

ネルソン君　送別会

最終クラブ協議会

６月15日（金）
グランドホテル

６月16日（土）
ホテル樹林

　次の人事が全会一致で承認されました。

会長エレクト＝次々年度会長
鈴木　浩司 氏

副会長＝2020年7月～会長
佐藤　章夫 氏


